

Herr Dörflinger beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. Herr Koeppen vom Fachdienst Rechnungsprüfung antwortet auf Nachfrage, dass die endgültigen Jahresergebnisse 2009 und 2010 dem RPA noch nicht zur Prüfung vorliegen.

Herr Kluckhuhn merkt an, dass eine Beratung über die Haushaltsplanung für die Jahre 2013/2014 nur erfolgen kann, wenn die Ergebnisse aus den Jahren 2010 und 2011 dem gegenüber gestellt werden können.

Des Weiteren bittet er die Verwaltung darum, Informationen die die Finanzen der Stadt betreffen, bei Weitergabe an die Presse zeitgleich an die Ausschussmitglieder zu geben.

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.